

## **El TEPJF y centro The GovLab lanzan programa para fortalecer la Justicia y el Gobierno Abierto**

En busca de impulsar y promover soluciones para acceder plenamente a una justicia electoral, lo que tendría como objetivo principal beneficiar a la ciudadanía en general en el respeto a sus derechos, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) y el centro de investigación de acción The GovLab pusieron firmaron un convenio para poner en marcha el programa de Justicia y Gobierno Abierto.

El convenio entre ambas instituciones fomentará las capacidades de innovación para la creación de soluciones en el acceso a la justicia por parte de la ciudadanía en su toma de decisiones.

El programa lanzado entre el TEPJF y The GovLab talleres de definición de problemas para entender mejor las perspectivas de los usuarios de la justicia electoral y de las partes interesadas; una encuesta de innovación abierta y especializada diseñada para entender las áreas de oportunidad organizativa para mejorar la vida laboral en el Tribunal.

El compromiso entre ambas instituciones también incluye un programa de entrenamiento práctico

para ayudar a proyectos relacionados con las principales áreas de oportunidad identificadas; grupo de asesorías especializadas en materia de tecnología de punta; planes de implementación basados en los resultados del ejercicio de innovación y el programa de entrenamiento, además de una conferencia abierta e informe sobre las mejores prácticas en materia de justicia abierta e innovación tecnológica.

Derivado de los avances de este programa de innovación abierta y con los resultados que arroje se impulsará la estrategia del TEPJF en materia de justicia abierta para los próximos años.

The GovLab es un centro de investigación de acción que busca mejorar el entendimiento de las acciones de gobierno, a través de la tecnología. Su propósito es fortalecer la capacidad de las instituciones (sobre todo los gobiernos, pero también otras de la sociedad civil) para trabajar más abiertamente, de manera colaborativa, efectiva y legítima, en la resolución de problemas públicos y la toma de mejores decisiones ● *(Mario D. Camarillo)*